

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Produk yang dihasilkan dalam penelitian ini adalah berupa video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* yang valid dan praktis. Video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* sebagai media pembelajaran merupakan sebuah aplikasi yang bisa dimasukkan kedalam *smartphone* dan laptop. Pengembangan video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* sebagai media pembelajaran melalui dua tahap yaitu tahap validasi dan tahap uji coba produk. Validasi dilakukan oleh 2 orang ahli, yaitu 1 orang ahli media dan 1 orang ahli materi. Kemudian video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* diuji cobakan kepada 16 peserta didik kelas XI IPS 1 SMA Negeri 5 Metro untuk mengetahui kevalidan dan kepraktisan produk tersebut.

Hasil analisis data dan revisi produk yang telah dilakukan maka didapatkan hasil akhir yang valid dan praktis yang digunakan dalam proses pembelajaran. Produk yang valid diperoleh dari angket yang diberikan kepada ahli media dan ahli materi. Validasi media dilakukan oleh 1 orang ahli yaitu Bapak Riswanto, M.Pd.,Si dengan memberikan 14 aspek yang akan dinilai. Hasil persentase yang diperoleh sebesar 98,57%. Kemudian validasi ahli materi dilakukan oleh 1 orang ahli yaitu Ibu Dra. Farida Tri Rohmawati ZP, M.Pd dengan memberikan 14 aspek yang akan dinilai. Hasil persentase yang diperoleh sebesar 97,14%. Produk praktis diperoleh dari hasil angket yang diberikan kepada peserta didik dengan 10 aspek yang dinilai. Persentase kepraktisan peserta didik adalah 96,2%.

Berdasarkan hasil akhir rekapitulasi oleh ahli media adalah 98,57% masuk dalam kriteria sangat valid untuk digunakan, pada analisis penilaian ahli materi adalah memperoleh presentase sebesar 97,14% masuk kedalam kriteria sangat valid. Pada uji coba produk hasil analisis angket kepraktisan produk oleh peserta didik adalah 96,2% masuk dalam kriteria sangat praktis untuk digunakan dalam pembelajaran. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa media video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* valid dan praktis digunakan dalam proses pembelajaran. Setelah melalui beberapa tahapan maka dapat diketahui kelebihan dan kekurangan kemudian video pembelajaran

interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora*. Kelebihan dan kekurangannya antara lain sebagai berikut:

1. Kelebihan Video Pembelajaran Interaktif Berbantu Aplikasi *Wondershare Filmora*

- a. Mempermudah tugas pendidik dalam proses pembelajaran ekonomi kelas XI.
- b. Mempermudah peserta didik memahami materi pengangguran karena lebih praktis.
- c. Video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* menarik dibandingkan dengan video guru menjelaskan materi menggunakan handphone, karena lebih menarik minat belajar peserta didik dari segi tampilan dan penyajian materi.
- d. Video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* menyajikan materi disertai dengan gambar-gambar yang berkaitan dengan materi dan video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* dapat menarik minat belajar peserta didik.
- e. Video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* bisa diakses dimana saja dan kapanpun peserta didik inginkan.

2. Kelemahan Video Pembelajaran Interaktif Berbantu Aplikasi *Wondershare Filmora*

- a. Video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* kurang memaparkan kedalaman materi karena dalam 1 KD hanya mengambil 4 indikator saja untuk 1 kali pelaksanaan pembelajaran.
- b. Video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* membutuhkan jaringan internet yang kuat untuk men-*download* video.
- c. Peserta didik membutuhkan paket data untuk men-*download* video

B. Saran

Pengajuan saran diarahkan kedua sisi, yaitu saran untuk keperluan pemanfaatan produk, dan saran untuk keperluan pengembangan lebih lanjut mengenai produk. Secara rinci saran yang diajukan adalah sebagai berikut :

1. Pemanfaatan

a. Bagi Peserta didik

Produk video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* disarankan untuk dapat dimanfaatkan oleh peserta didik secara mandiri dalam membantu memahami materi pengangguran khususnya dikelas XI IPS SMA Negeri 5 Metro. Karena produk ini bisa langsung dapat digunakan karena tersedia di *youtube*.

b. Bagi Guru

Diharapkan produk video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* ini dapat digunakan sebagai media pembelajaran yang digunakan oleh guru dalam proses pembelajaran selain di dalam kelas. Guru disarankan untuk memberikan penjelasan materi yang tersaji didalam produk video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* ini. Video pembelajaran interaktif berbantu aplikasi *wondershare filmora* ini juga bisa digunakan dirumah.

2. Pengembangan

Produk ini terbatas pada materi pengangguran dengan melalui tahap uji validasi dan uji kepraktisan. Maka dari itu perlu adanya pengembangan lebih lanjut dengan penambahan materi yang akan memberikan tingkat kelengkapan dan kemenarikan yang lebih tinggi agar peserta didik lebih mendapatkan pengetahuan yang luas dan dapat meningkatkan minat dalam belajar. Saran selanjutnya yaitu perlu pengukuran efektivitas penggunaan produk terhadap hasil belajar peserta didik. Sehingga diperoleh banyak bahan untuk memperbaiki produk dan produk yang dihasilkan nantinya akan lebih baik lagi.